

Con dos competidores fuera de juego y una nueva sanción que sacude la casa de Gran Hermano

Show



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 173
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 150	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/con-dos-competidores-fuera-de-juego-y-una-nueva-sancion-que-sacude-la-casa-de-gran-hermano_13084.php

**CON DOS
COMPETIDORES
FUERA DE JUEGO Y
UNA NUEVA SANCIÓN
QUE SACUDE LA CASA
DE GRAN HERMANO**

Show

Con dos competidores fuera de juego y una nueva sanción que sacude la casa de Gran Hermano

"Gran Hermano exige respeto y claridad en las reglas del juego a los participantes.

Gran Hermano: Gala de Eliminación y Sanciones para los Participantes

En la reciente gala de eliminación de Gran Hermano, se reveló que los concursantes con menor apoyo del público eran Candela y Ezequiel.

Ambos abandonaron el reality el pasado domingo, junto a Sebastián, tras quedar en las últimas posiciones.

Sin embargo, la atención no se centró únicamente en la salida de los participantes.

Esta temporada, los hermanitos han estado desafiando continuamente las normas del juego.

Recientemente, abandonaron la prueba semanal, lo que resultó en una reducción del presupuesto destinado a la comida, quedando solo con un 25% del total.

Además, surgieron rumores sobre gritos provenientes del exterior de la casa, lo que ha llevado a nuevas restricciones impuestas por Gran Hermano.

"Una parte esencial del protocolo es la prohibición de hablar y hacer referencia a los gritos escuchados", comunicó la producción.

A pesar de esto, los participantes desobedecieron esta orden en varias ocasiones este fin de semana.

Ante esta falta de cumplimiento, Gran Hermano advirtió sobre sanciones: "Si pierden, tendrán el 25% de presupuesto y, además, se les sumará otra sanción: durante toda una semana, desde este momento, no podrán hacer uso del gimnasio.

¿Está claro? Espero que, de ahora en más, respeten lo que había sido formulado con toda claridad.

Comprendan que hay un reglamento", añadió.

Así, la convivencia dentro de la casa se torna cada vez más complicada, mientras los concursantes deben lidiar con las consecuencias de sus acciones y la presión del juego.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CON DOS COMPETIDORES FUERA DE JUEGO Y UNA NUEVA SANCIÓN QUE SACUDE LA CASA DE GRAN HERMANO

Con dos competidores fuera de juego y una nueva sancion que sacude la casa de gran hermano

Tags

reality, respeto, candela, ezequiel, reciente, presupuesto, hermano, sanciones, participantes, concursantes, claridad, abandonaron

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Se acabó la incertidumbre: esta noche arranca una nueva temporada de "Gran Hermano" en Canal 10, y promete ser inolvidable*
- 4.0 *** *Gran Hermano: "Si Santiago se despide el domingo, tendremos la oportunidad de renacer", expresó Giuliano*
- 4.2 *** *Renato expresa sus sentimientos: la sorprendente revelación sobre su rivalidad con el uruguayo en Gran Hermano*
- 4.6 *** *Primer amanecer en la casa de Gran Hermano: una participante comienza a delinear sus estrategias*
- 4.0 *** *Gran Hermano: la crucial placa y el ingenioso plan que prepara Giuliano para enfrentar al uruguayo*
- 4.0 *** *Gran Hermano le señala a Ulises los momentos en que revela sus verdaderas intenciones*
- 4.5 *** *Gran Hermano: Carlos estalló contra Luz, la tildó de "vende humo" y su respuesta dejó a todos sorprendidos*
- 4.8 *** *El uruguayo se alza como el primer líder de la semana en Gran*

Hermano, y la tensión entre los participantes comienza a palpar

4.5 * *Gran Hermano: la sorpresiva eliminación de Renato y el debate sobre cómo su lealtad lo llevó a la salida del juego*

5.0 * *Brian se despachó contra Ulises en Gran Hermano: "Parece que disfruta de poner a otros en evidencia"*

Comentarios

Enrique Gálvez

30-12-24 11:05

Es una locura lo que pasa en Gran Hermano, los hermanitos se pasan con las reglas. Me da bronca que no se pongan las pilas, pero al menos hay un poco de emoción con la sanción. A ver si aprenden a jugar y le ponen onda al reality.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo